

# Arbeiterstimme

Tageszeitung der KPD / Sektion der Kommunistischen Internationale / Bezirk Sachsen

Verbreitungsgebiet Ost Sachsen / Beilagen: Der rote Stern / Rund um den Erdball / Proletarisch Feuilleton / Das Bild der Woche

Das Heft kostet die normalen preußischen Papierabrechnungen aber dann  
ca. 10 Pf. da es eine Sonderabrechnung für die KPD erfordert.

Die Zahl 2.500 Pf. (ohne Zulieferabrechnung). Die „Arbeiterstimme“ erscheint täglich  
am Abend zu Sonn- und Feiertagen. Im Ballen höherer Gewalt kostet sie  
durchschnittlich auf Lieferung der Zeitung über auf Auslieferung des Bergbauregionalen  
Verlags: Dresden Verlagsanstalt mit: Dresden-Großschule und Re-  
daktion: Güterbahnhofstr. 2. Heraus: 17220. Schriftleiter: Dresden 18.000.

Verantwortlich für Redaktion: Otto Gabel, Dresden; für Druck mit Ausnahme  
der Kaschubische, Danzig, Gerafisch, Görlitz, Kiel und Kreisverwaltung  
Hans Grotius, Dresden; für Ausland: Karl Fischer, Berlin; für Auslieferung  
und Versand: Otto Wölke, Berlin; für Verkauf: Otto Müller, Dresden;  
für Zustand und Verlag: Dresden Verlagsanstalt m. b. H., Dresden.

2. Jahrgang

Dresden, Donnerstag den 21. Januar 1932

Nummer 17

## Der Leninismus siegt!

5 Jahre seit Lenins Tod! Die heutige Wieder-  
kehr des Todes, an dem „der wahre Genius des revolutionären  
Kampfes, der große Meister der revolutionären Führung“ —  
genannt Stalin ihn nannte — im Jahre 1924 starb, steht im  
Zentrum des Weltgeschichtlichen Siegeszuges seines  
Lebens. Als an jenem 21. Januar die proletarische Welt den  
Tod feierte, als die Nachricht von Lenins Tod die Herzen aller  
Angehörigen in den kapitalistischen Ländern ergoss, da gab das  
Vorstand der KPD die volle Siegesbeweise.

Lenin ist tot — aber  
der Leninismus  
lebt!

Was kommt im Russland alle war, ist seitdem  
die Zukunft des Arbeiters und des sozialistischen  
Aufbaues in der Sowjetunion mit seinen Wirklichkeiten  
die Schwelle des zweiten  
Kampfes geöffnet. Lenin verstand es, im revolutionären Klassenkampf die un-

ten revolutionären Aufgaben. Die Kriegsgegner,  
die Brandstifter und Trotzkiisten, die von der Leninschen Welt-  
partei ideologisch vernichtet wurden, haben sich in ihrer zwangs-  
läufigen Entwicklung aus Renegaten des Kommunismus in „Spezialisten“ des Antikommunismus, in einem Vortrupp der bürgerlich-kapitalistischen Reaktion verwandelt. Der Triumph des Sozialismus in der Sowjetunion ist das  
lebendige Zeugnis gegen ihre verleumderischen Prophezeiungen.

Lenin verstand es, im revolutionären Klassenkampf die un-

ten revolutionären Aufgaben. Die Kriegsgegner,  
die Brandstifter und Trotzkiisten, die von der Leninschen Welt-  
partei ideologisch vernichtet wurden, haben sich in ihrer zwangs-  
läufigen Entwicklung aus Renegaten des Kommunismus in „Spezialisten“ des Antikommunismus, in einem Vortrupp der bürgerlich-kapitalistischen Reaktion verwandelt. Der Triumph des Sozialismus in der Sowjetunion ist das  
lebendige Zeugnis gegen ihre verleumderischen Prophezeiungen.

Am achten Todestag Lenins hat unsere Partei eine  
große Offensive an der theoretischen Front begonnen, um  
die gesamte Mitgliedschaft tiefer mit der  
revolutionären Theorie des Leninismus zu  
durchdringen, als bis  
Voraussetzung für  
eine verbesserte revo-  
lutionäre Praxis im Kampfe für die Anforde-  
rungen der Arbeiter und aller Werktätigen, für die be-  
schleunigte Herbeiführung der revolutionären Krise in Deutschland. Der Brief des  
Genossen Stolin, der Lenins unverhofften Kampf gegen die  
Zentralkräfte und insbesondere gegen Rosa Luxemburg gegenüber  
den trotskistischen Fälschern der Parteigeschichte darstellt, hat die größte aktuelle  
Bedeutung für unseren gegenwärtigen Kampf gegen die  
„Unter“-Faktion des Sozialfa-  
chismus, die SAP.

Der Artikel des Genossen Thälmann in der Dezem-  
bernummer der „Internationale“ behandelt insbesondere  
unseren Fehler bei der An-  
wendung der Lösung „Volks-  
revolution“, die ein Synon-  
ym (populäre Benennung)  
der proletarischen sozialisti-  
schen Revolution ist, sowie im  
Kampfe gegen die Hauptlinie  
der kapitalistischen Diktatur,  
die Sozialdemokratie. Für die  
ganze Strategie und Taktik  
unseres revolutionären Frei-  
heitskampfes, für die Eröf-  
nung unserer Aufgaben in den  
täglichen Kämpfen gegen die  
sozialistische Kapitaldiktatur  
ist es von ausschlagge-  
bender Bedeutung, daß wir die Leninistische Lehre  
über das Bündnis der füh-  
renden Arbeiterklasse mit  
allen anderen ausgebliebenen  
Bauernschichten und die Not-  
wendigkeit des Kampfes gegen die sozialdemokratische  
Hauptlinie der Bourgeoisie  
in der Tat verwir-  
lichen.

Die zentrale Aufgabe unserer geführten Politik ist die  
Eroberung der Macht  
der Arbeiter-  
klasse und die Schaffung  
der Hegemonie des  
Proletariats über die  
gewaltigen Kleinbürgerlichen und Kleinstadt-  
schen Massen in allen Kämpfen. Im Zelten dieser Aufgaben folgen wir am  
besten Lenin Wollong, wenn wir in der Arbeit unserer  
Propagandisten die starke Wendung zu den entscheidenden  
Großkämpfen durchführen. Als Partei der proletarischen  
Klasse müssen wir ihre ausschlaggebenden Teile aus engste mit uns verbinden. Wir müssen durch unsere Politik wahrhaft zu  
den Führern der ganzen Klasse und darüber hinaus aller der-  
jenigen werden, die ausgebaut, vereinigt und untergründet, die  
unter der Föhrung des Kapitalismus leben. Wir müssen die Füh-  
rer aller Antikapitalisten und Antisozialisten im Deutschland als  
einzige marxistische Freiheitspartei, als Partei des kommenden sozialistischen Deutschlands sein.

Unsere Partei, die im letzten Jahre 200.000 neue überzeugte  
Mitkämpfer aus den besten, revolutionären Teilen des Prole-  
tariats in ihre Reihen aufnahm, erkennt die Macht dieser



**Lenin: Die Macht in den Händen der Arbeiter ist der einzige Ausweg!**

Lenin, der Begründer  
der Kommunistischen Internationale, Lenin, der Führer der  
Sowjetischen Partei, der Oktoberrevolution und der proleta-  
rischen Diktatur. Lenin, der Wegweiser zum sozialistischen  
Aufbau, Lenin, der Theoretiker und Praktiker des Weltform-  
ismus — in diesen wenigen Worten ist die höchste Größe  
des proletarischen Führers verkörpert. Lenins Name  
bedeutet nicht nur die Vermittelung der Lehren von Marx  
und Engels in der revolutionären Praxis, in der Weltgeschicht-  
lichen Teil, sondern die Weiterentwicklung des revolu-  
tionären Marxismus als Theorie in unserer Epoche. Gerade  
der unerschöpfliche Kampf gegen alle Sparten des Opportu-  
nismus auf politischem, ökonomischem und philosophischem Gebiet  
ist der Meister der revolutionären Strategie und Taktik.  
Die Leninistische Politik beruht auf der engsten Verbin-  
dung der revolutionären Theorie und Praxis.

Die gesamte revolutionäre Härte in den Grundsätzen mit den  
gefeindlichen taktischen Manövern gegen den Klassenfeind und  
seine sozialdemokratische Hauptlinie anzuwenden. Lenins ganzes  
Wirken steht im Zeichen des ununterbrochenen Kampfes  
gegen die Opportunisten und ihre „links“ zentri-  
stische Spielart in der Vorstiegssozialdemokratie, gegen die halb-  
menschwüstlichen Fälscher Rosa Luxemburgs, gegen die Liquidato-  
ren und Sozialimperialisten, gegen die rechten Opportunisten und „links“ Zeltierer in den Reihen der Kommunistischen Inter-  
nationalen, gegen jede faulé liberale Duldsamkeit gegenüber  
verschiedenen und offenen Feinden des Bolschewismus.

Alein die Fortführung des Leninschen Kampfes durch die  
bolschewistische Generallinie des Zentralkomitees der KPD ermöglichte in der Sowjetunion den Au-  
bau des Sozialismus. Dieser Kampf stärkt die Reihen  
der Kommunistischen Internationalen für die hohe